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Stiamo vivendo un perio-
do particolare ed importante sul 
fronte della viabilità tanto per le 
soluzioni che ci attendono quanto 
per nuove opere che ammodernan-
do la rete viaria, faciliteranno gli 
spostamenti. Un minor e più scor-
revole traffico incide fortemente 
sulla qualità dell’aria, risolve 
problemi acustici e migliora così 
il nostro benessere. Raggiungere 
questi obiettivi è sempre stato tra 
i nostri primi punti in agenda. 
L’Amministrazione comunale 
non si è mai sottratta dalla vo-
lontà di affrontare i problemi di 
viabilità spesso privi di risposte 
immediate come il traffico veico-
lare nell’incrocio cittadino. 
La questione che da sempre at-
tanaglia il centro di Rosà verrà 
definitivamente risolta solo con 
la bretella ovest, concepita come 
la vera variante alla S.S. 47 che 
partendo da Limena collegherà il 
padovano direttamente al casello 
della Pedemontana e alle compla-
nari. Siamo al lavoro con gli altri 
comuni e le due province interes-
sate per definire il tracciato, solu-

con i proprietari interessati per 
trovare le migliori soluzioni e le 
dovute compensazioni. Un’opera 
tanto discussa nel passato quanto 
mai ora attesa che ci permetterà 
di spostarci con maggior facilità 
verso le  grandi direttrici ovest 
(A4 Milano-Venezia) ed est (tre-
vigiano e A27). Un grande van-
taggio anche per le nostre aziende 
troppo spesso rallentante nella 
fase distributiva dalla carenza di 
infrastrutture.
Con la Pedemontana diventa 
preminente trovare una soluzio-
ne per la Valsugana, altro colle-
gamento strategico importante 
verso il nord. Allo stato attuale la 
soluzione più probabile sembre-
rebbe la realizzazione attraverso i 
privati, ossia tramite lo strumen-
to del project financing. Continua 
comunque il mio interessamento 
nel chiedere al Governo la realiz-
zazione e quindi lo stanziamento 
dei fondi necessari per quest’ope-
ra, come già previsto, garantendo 
al nostro territorio così la libera 
circolazione e non un’ulteriore 
strada a pagamento. 
Stiamo lavorando con energia 
in tutte le direzione per dare al 
nostro territorio le risposte che 
aspetta.
Colgo infine l’occasione per augu-
rare a voi ed ai vostri cari sereno 
un sereno Natale e soprattutto un 
nuovo anno che sia all’insegna 
della salute, armonia e prosperi-
tà.

Il sindaco 
on. Manuela Lanzarin 
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zione condivisa e ben accolta da tutti 
che si scontra però con le problemati-
che sollevate da Fontaniva. Mi auguro 
però che con il buon senso e la respon-
sabilità che dobbiamo avere tutti noi 
amministratori, questi impedimenti 
si possano superare. Una strada ve-
loce con poche uscite che sgraverà il 
cuore cittadino, messo a dura prova 
soprattutto ultimamente con l’aper-
tura dei nuovi centri commerciali di 
Bassano del Grappa e Cassola. L’Am-
ministrazione comunale di Rosà ave-
va già espresso la propria contrarietà 
a questi nuovi poli in occasione della 
conferenza servizi proprio citando 
la carenza viabilistica. A livello di 
Giunta comunale ci siamo poi oppo-
sti alla costruzione di un grande polo 
commerciale a ridosso dell’uscita del-
la superstrada perché avrebbe spesso 
creato il blocco totale del traffico con 
le gravi conseguenze che ne sarebbero 
derivate. Insieme gli amministratori 
di Bassano e Cassola, ora ci spetta il 
compito di trovare tutti insieme delle 
soluzioni tampone, con la consapevo-
lezza che questi problemi che stiamo 
vivendo ci debbano servire come le-
zione per il futuro. 
Se la bretella ovest è una soluzione 
strategica e quanto mai necessaria 
altrettanto lo è la Pedemontana. Di 
fatto finalmente il prossimo anno 
vedremo aperti i cantieri di questa 
arteria da tanto attesa e chiesta dal 
territorio. L’iter si sta concluden-
do con l’assegnazione dei lavori ad 
un consorzio spagnolo, il SIS, che 
in questi mesi sta predisponendo il 
progetto definitivo. Il tracciato resta 
quello già concordato ed autorizza-
to dal CIPE salvo qualche piccolo 
aggiustamento di lieve entità. Per 
quanto riguarda Rosà, quasi tutte 
le nostre osservazioni sono state ac-
colte e questo rappresenta un grande 
risultato. Ora cercheremo di lavorare 

Rosà sud: su nuova lottizazione abitazioni in quadrifamiliare con ampio giardino 
molto curate, grande attenzione agli isolamenti e agli impianti, riscaldamento a 
pavimento su tutti i piani anche in taverna. Composizione interna Piano terra: 
con cucina e soggiorno in ambienti separati per una superficie oltre i 40 mq più 
bagno. Primo piano: 3 camere e bagno tutte le stanze godono di un terrazzo. 
Piano interrato: ampia taverna con lavanderia e garage per due auto. 
Consegna per inizio 2010.

Via Cap.Alessio,84 • 36027 Rosà (VI) •  Tel. 0424 21 97 18 • Fax 0424 58 74 68
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Anno 1 - Numero 3 - Dicembre2009Il Governo con il voto di fiducia del Parlamento di giovedì 
19 novembre è intervenuto sulla disciplina dei servizi 
pubblici locali rispettando così un nuovo punto del 
programma di governo proposto agli elettori. Lo scopo 
dell’Esecutivo è stato quello di porre dei paletti precisi 
per la privatizzazione dei servizi pubblici locali e definire il 
periodo transitorio, garantendo la libera concorrenza nella 
gestione, come imposto dalle norme comunitarie, ma allo 
stesso tempo, da una parte, salvaguardando la proprietà 
pubblica delle reti e, dall’altra, evitando di consegnare la 
gestione dei pubblici servizi nelle mani di un oligopolio o 
delle multinazionali straniere. 

In queste settimane si è tanto sentito parlare, con forti levate di scudi ed spesso 
in modo errato della ‘privatizzazione’ del servizio dell’acqua. La nuova disciplina, 
soprattutto grazie al lavoro della Lega Nord, intende offrire al cittadino l’economicità 
e l’efficienza della gestione del servizio idrico nel rispetto in particolare delle norme 
comunitarie. 
Nel Decreto approvato viene stabilità che la proprietà delle reti e degli impianti 
rimarrà a capo degli Enti Locali, mentre la gestione del servizio potrebbe essere 
affidato con modalità solo in house (affidamento diretto a società a capitale 
pubblico) rispetto all’affidamento a società miste di Partenariato Pubblico Privato 
Istituzionalizzato. Nelle PPPI il socio privato è selezionato 
su base pubblica che stabilirà anche i compiti operativi 
ed avrà un limite di partecipazione non inferiore al 40%, 
questo per garantire che il controllo della società resti in 
mano pubblica ma anche di stimolare la partecipazione 
dei privati. La Lega Nord è intervenuta, soprattutto per il 
servizio idrico, per rafforzare l’affidamento dei servizi con 
modalità in house stabilendo delle soglie minime sotto 
delle quali non diventa necessario il parere dell’Antitrust. 
Queste soglie che verranno stabilite dal Regolamento in approvazione, varranno 
per alcune realtà locali o magari per enti che si sono mostrati particolarmente 
virtuosi. La cosa più importante sarà la salvaguardare delle gestioni virtuose, per 
garantire servizi sostenibili anche alle generazioni future. Soprattutto in Nord 
Italia, società interamente pubbliche hanno saputo dare risultati molto positivi. Un 
esempio è dato nel nostro territorio, da ATO Brenta che senza gara (in house) ha 
affidato direttamente la gestione del servizio idrico ad Etra perché società a capitale 
interamente pubblico. Con la conversione in Legge del Decreto si potranno aprire 
tre scenari:
• La decadenza dell’attuale affidamento da parte dell’ATO alla data del 31 dicembre  
2011. Per l’affidamento del servizio nel periodo successivo l’ATO dovrebbe indire  
 una gara, a cui potrebbero partecipare società sia pubbliche, sia private, sia 
miste.
•La prosecuzione della convenzione tra ATO ed Etra fino alla naturale scadenza 
(2033), a patto che entro il 31 dicembre 2011 i Comuni soci di Etra cedano almeno il 
40 per cento del capitale a soci privati mediante procedure competitive ad evidenza 
pubblica ed affidino ai soci privati specifici compiti operativi connessi alla gestione 
del servizio.
•Il mantenimento dell’attuale modalità di gestione è previsto esclusivamente in 
situazioni eccezionali: può avvenire solo in presenza di motivazioni specifiche, 
verificate dall’Antitrust
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200 mila euro per opere di manu-
tenzione  e sistemazione varie nei 
diversi plessi scolastici. 
Calendariato nel 2012 con un in-
tervento stimato in 2 milioni di 
euro, il sottopasso ferroviario di 
via Garibaldi nella provinciale per 
Rossano Veneto, risolverà l’annosa 
questione della scorrevolezza del 
traffico viario, una soluzione atte-
sa da passanti ma soprattutto dai 
residenti. Un’opera da più tempo 
inserita nel programma triennale. 
Le nuove aperture da parte della 
Regione Veneto e di RFI fanno ben 
sperare che si arrivi a trovare una 
soluzione condivisa, supportata ed 
in parte finanziata dagli enti stessi. 
Via Garibaldi sarà interessata an-
che dalla creazione di una nuova 
area verde che sorgerà nell’attuale 
campo da calcio nel 2011 con un 
investimento stimato in 500 mila 
euro. Un nuovo parco attrezzato 
nel cuore del paese che rispec-
chierà lo stile dell’attuale parco 
delle Rose. Il campo da calcio con 

annessi servizi e soprattutto spazi 
per nuove opportunità di sport, 
nascerà già nel 2010 nella zona 
degli attuali impianti sportivi di 
Villa Seganfredo. La variazione del 
PAT e l’investimento stimato per 
il primo stralcio di 500 mila euro 
daranno forma alla nuova cittadel-
la dello sport. Nel felice capitolo 
che unisce attività fisica e sposta-
menti nelle due ruote, prosegue 
anche per il prossimo triennio il 
programma dell’Amministrazione 
comunale per la creazione di pi-
ste ciclabili (1,6 milioni di euro). 
Nuovi tratti verranno realizzati nel 
Quartiere Cremona, in via Brega, 
via Sacro Cuore, Borgo Tocchi e 
via IV Armata. Sempre con l’obiet-
tivo di migliorare la viabilità cit-
tadina, la Giunta ha stanziato 1 
milione di euro per la bretella est 
che verrà realizzata in due stralci 
(2011 e 2012) nel Quartiere Cre-
mona per dare un’alternativa alla 
ss 47 in attesa futura bretella ovest 
la Limena-Pedemontana. Nuove 

La Giunta comunale ha approvato 
il piano d’interventi per il triennio 
2010-1012. Ventotto opere che sa-
ranno finanziate per un totale di 
15.300.000 euro. Un scelta impor-
tante quella dell’Amministrazione 
comunale in un periodo difficile; 
una testimonianza attiva della 
volontà di proseguire da una par-
te nel miglioramento e crescita 
dell’offerta dei servizi per il terri-
torio ed i suoi cittadini e dall’al-
tra un impulso per l’economia del 
comparto edilizio. 
Nel programma triennale spicca su 
tutti con oltre un terzo del totale, 
ben 6 milioni di euro, il capitolo 
di spese riservato al nuovo polo 
scolastico che sorgerà tra Cusinati 
e San Pietro. Nel 2010 verrà inve-
stita la parte più importante per la 
realizzazione del primo stralcio (4 
milioni), poi completata nel 2011 
con il secondo stralcio (2 milioni). 
Senza dimentica il resto del patri-
monio scolastico comunale, ver-
ranno investiti  nel prossimo anno 

Tre anni di opere per una Rosà che 
cresce e migliora
La Giunta comunale ha approvato il piano delle opere pubbliche per il triennio 
2010-2012. Nuovo plesso scolastico, impianti sportivi, ancora piste ciclabili e tanti 
interventi nel sistema vario per un nuovo passo nello sviluppo del territorio.

asfaltature (200 mila euro), rotato-
rie (tra le vie Roncalli-Roccolo e via 
Cremona) lavori in alcune vie (Stra-
da Mercato e via Marangoni) com-
pletano il piano triennale d’inter-
vento. Nel capitolo edifici pubblici, 
sono stati imputati nel bilancio del 
prossimo anno 150 mila euro per il 
terzo stralcio della casa alloggio per 
anziani e 250 mila euro nel 2012 per 
la sistemazione della ex-casa del se-
gretario. 1 milione di euro per il IV 
(2011) e V (2012) stralcio dei lavori 
di rifacimento della Piazza di Rosà 
che prevede la creazione di un nuo-
vo parcheggio nell’area dell’ex Di-
stretto e la sistemazione di Palazzo 
Cecchin.
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e plessi che non raggiungano pre-
cise dimensioni (ad esempio le 
classi non posso essere inferiori di 
15 alunni). La scelta della Giunta 
per la realizzazione di una scuola 
unica è andata nell’individuazione 
di un’area di 30 mila metri quadra-
ti posta a metà tra le due frazioni 
che possa così riunire in una sede 
i due plessi. Una scuola unica che 
se da un parte vuole avvicinare 
le due frazioni cittadini, dall’altra 
non vuole toglierne identità ed au-
tonomia. 
Individuata la zona che rispetta i 
vincoli posti da PAT, l’Amministra-
zione comunale si è mossa per ov-
viare alla problematica degli alle-
vamenti intensivi. Una questione 
annosa che per le precarie condi-
zioni igieniche, da sempre ha bloc-
cato lo sviluppo del territorio. La 
buona trattativa con i privati per 
la dismissione degli allevamenti, 
offre una triplice importante solu-
zione: la realizzazione del nuovo 
plesso scolastico, nuove possibi-
lità di crescita urbanistica e l’eli-

minazione di sgradevoli odori da 
tempo attesa dai residenti. 
Con un intervento complessivo 
di 6 milioni di euro in due stralci 
(in parte finanziati dalla Regione), 
il nuovo polo scolastico favore-
volmente accolto dalla Direzione 
Didattica, sarà un esempio di mo-
dernità, obiettivo per offrire una 
didattica di alto livello. Laboratori 
costruiti su misura, spazi attrez-
zati, una mensa, l’utilizzo di so-
luzione tecniche all’avanguardia 
e di fonti energetiche alternative, 
una’ampia palestra ed anche un 
parco verde di 10 mila metri qua-
drati si inseriranno sulla linea dei 
campus d’oltreoceano. I lavori in-
teresseranno anche l’adeguamen-
to della viabilità con la creazione 
di un nuovo asse di scorrimento 
tra le due frazioni ma più in ge-
nerale tra le zone est ed ovest del 
territorio, ora serviti da passaggi 
spesso pericolosi rappresentati 
da via S. Cuore e via Brega.

Non sarà solo una scuola, il nuovo 
plesso scolastico nel 2011 che sor-
gerà all’interno del quadrato rac-
chiuso a nord da via Brega a sud da 
via Sacro Cuore e nelle altre diret-
trici dalle strade che attraversano 
le frazioni di Cusinati e San Pietro. 
Sarà una risposta adeguata a nu-
merose questioni, e che cambierà 
in meglio l’offerta didattica, socia-
le, ambientale e viaria. 
Gli attuali plessi scolastici posti in 
centro a San Pietro e Cusinati, non 
rispettano a pieno i caratteri di si-
curezza, e soprattutto a Cusinati, 
di salubrità acustica e dell’aria. 
Entrambi necessitano, oltre di ma-
nutenzione ordinaria e straordina-
ria, di interventi di miglioramento 
con la realizzazione di nuove aule, 
laboratori e servizi. Opere che de-
vono però fare i conti con aree di 
dimensioni ridotte che ne limitano 
fortemente lo sviluppo. A tutto ciò 
si aggiunge la riforma scolastica 
del ministro Mariastella Gelmi-
ni che stabilisce nuovi parametri 
maggiormente restrittivi per classi 

Cusinati e San Pietro insieme nella 
nuova scuola
Inizieranno i lavori di realizzazione del nuovo plesso scolastico baricentrico tra le 
due frazioni. Un intervento che risolve problematiche ambientali, economiche e nel 
rispetto delle normative va nella strada dell’ottimizzazione. 
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programma. L’obiettivo è quello 
di semplificare i procedimenti di 
pianificazione urbanistica (così 
come indicato al punto 2 dell’art.2 
“Contenuti e finalità” della L.R. 
11/2004). L’interevento è giusti-
ficato dalla volontà di far conflu-
ire in un unico polo più attività 
sportive e creare quindi un cam-
pus, ovvero un’area polisportiva 
adeguatamente dimensionata alle 
esigenze delle società fruitrici, ac-
centrando alcune delle maggiori 
realtà sportive rosatesi che oggi si 
dividono su più impianti alcuni dei 
quali non più adatti ad assorbire 
il carico di utenti, per la maggior 
parte bambini, che è in continua 
crescita. 
L’accordo votato dal Consiglio co-
munale prevede la modifica di de-
stinazione agricola di un’area de-
finita dal PAT vigente come “Zona 

agricola di conservazione e rico-
struzione di un paesaggio rurale 
originario e della rete ecologica” 
di circa 27.000 mq in “Attrezzature 
di interesse comune” e “Urbaniz-
zazione residenziale consolidata”. 
Nella delibera della Giunta Re-
gionale del 25 novembre 2008 
(n.3650) sono stati perfezionati 
alcuni dei criteri applicativi per 
l’individuazione della superficie 
agricola utilizzata trasformabile 
(SAU) ed inoltre sono state indi-
viduate specifiche tecniche relati-
vamente al computo della superfi-
cie occupata da opere pubbliche 
e aree ricreative a verde purché 
queste non comportino l’edifica-
zione dei suoli. Nella stessa delibe-
ra sono state inoltre definite in aree 
ricreative a verde anche le aree de-
stinate ad attività sportive, per que-
sto previste nel vigente P.A.T.. 

Il Consiglio comunale nella sedu-
ta del 7 settembre scorso ha ap-
provato l’accordo di programma 
tra Regione Veneto, Provincia di 
Vicenza e Comune di Rosà per la 
modifica del PAT, il Piano di Asset-
to Territoriale e la realizzazione di 
nuovi impianti sportivi nella zona 
nord di Villa Segafredo. 
Tra i tanti impegni programmati-
ci dell’Amministrazione, spicca 
la realizzazione di nuovi impianti 
sportivi destinati a soddisfare le 
crescenti esigenze della cittadi-
nanza rosatese. Tale intervento 
però necessita di una variante al 
PAT. Al fine di procedere a questa 
modifica sostanziale, l’Ammini-
strazione comunale ha promosso 
l’azione integrata della Regione 
Veneto, della Provincia di Vicen-
za e del Comune di Rosà attra-
verso la stesura di un accordo di 

Varia il PAT e Rosà avrà così nuovi 
impianti sportivi ed un’area verde
Approvato l’accordo per la variazione del PAT. Con un nuovo campo da calcio e spazi 
polivalenti nascerà a Villa Seganfredo una cittadella dello sport. In via Garibaldi il 
campo da calcio cambierà in area verde.

L’area in questione si apre in 
prossimità delle piscine comu-
nali e del palazzetto dello sport, 
precisamente all’incrocio di via 
San Bonaventura e via Segafre-
do. Nei ben 20 mila metri qua-
drati di superficie acquistati dal 
comune dopo un accordo con 
privati, è prevista la realizzazio-
ne di un campo da calcio e di al-
tre strutture polivalenti. Il nuovo 
campo da calcio andrà a sostitu-
ire lo spazio sportivo che sorge 
attualmente in via Garibaldi. Un 
subentro ben ponderato dettato 
dalla mancanza di spazi adeguati 
a sopportare il carico urbanisti-
co attuale. Nella zona di via Ga-
ribaldi verrà così realizzata una 
nuova aree verde aperta a tutta 
la cittadinanza e realizzato sul-
la linea del centralissimo Parco 
delle Rose. 
Una zona sportiva dotata di nuo-
vi servizi ed un’ampia area ver-
de, sono due passi concreti per 
muoversi lungo la strada che 
conduce alla Rosà del domani. 
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no l’iter burocratico e disponibili nel dettaglio sul sito 
web comunale (www.comune.rosa.vi.it), non posso 
essere applicate nei piani di lottizzazione, negli edifici 
soggetti a tutela, negli allevamenti, nelle zone agricole 
per gli annessi rustici (esclusi quelli garantiti ai sen-
si della LR 11/2004). Non cambieranno le normative 
che stabiliscono altezze e distanze mentre sono stati 
fissati limiti precisi per i fabbricati commerciali. Nel 
caso specifico si potrà raggiungere un ampliamento 
massimo di 1000 metri quadri e di un massimo di 250 
metri quadrati per le attività di vicinato. Nel caso di 
fabbricati con destinazione produttiva/industriale/ar-
tigianale, si può attuare un ampliamento massimo di 
100 metri quadri purchè questa attività non siano clas-
sificate “attività insalubri in zone improprie” da bloc-
care i trasferire. Le pensiline e le tettoie predisposte 
per l’applicazione di impianti fotovoltaici o pannelli 
(con potenza max di 6KW) dovranno avere il tetto 
piano o mantenere la stessa pendenza del fabbricato 
principale. Il piano casa votato in Consiglio comuna-
le, è applicabile alle sole prime case (definite anche 
edilizia necessaria), questo per garantire la salvaguar-
dai del PAT, il Piano di Assetto Territoriale guida per 
lo sviluppo del territorio cittadino.

Il Veneto è tra le dieci regioni d’Italia ad aver appro-
vato una propria legge dopo l’accordo sottoscritto 
tra le regioni ed in Governo nello scorso marzo con 
l’obiettivo di rilanciare l’attività edilizia attraverso il 
miglioramento degli edifici esistenti tanto dal pun-
to di vista architettonico che edilizio. La legge stra-
ordinaria “Piano casa” che prevale sui regolamenti 
comunali e sugli strumenti urbanistici e territoriali 
comunali, provinciali e regionali, è stata votata ed ap-
provata lo scorso 2 novembre dal Consiglio comunale 
(delibera n. 69). Le nuove disposizioni che snelliran-

Piano casa per nuove soluzioni edilizie
Ratificata e stabiliti i limiti di applicazione del Piano Casa, la legge straor-
dinaria da impulso all’economia ed aiuto per interventi di ampliamento in 
unità abitative, fabbricati commerciali e produttivi.

2010
Inizio ore  20,00

Aperitivi della casa e piccole gelosie

 Antipasti a buffet

 Cartoccio di pasta greca con radicchio e ricotta
Sfornatino ai carciofi su fonduta di asiago

Petali di manzo fume’ con cruditee’
Crostini di pane rustico con caciotta trevigiana  fusa e pinoli

Crudo di sauris
Quiques lorraine

Piccoli flan di zucca
Sfogliatine di verdure e ricotta

Involtini di lardo di colonnata e trevisano con pane alle olive
Rusteghetti veneti

 Primi piatti

 Fagottino di creepes con carciofi al profumo di zenzero
Caramella di pasta philo e zucca

Casarecci con ragu’ di corte e lattonzolo

Secondi piatti

 Reale di vitello allo spiedo con vellutata di tartufo
Polentina maranea con rosmarino

Tagliata di roast beef al radicchio croccante

 Contorni

 Patate alla fornata
Giardinetto di verdure

 Sorbetto agli agrumi

 Ore 24,00

 Panettone e spumante di Valdobbiadene

Ore 01,00
 Pasta e fagioli,

Cotechino e lenticchie
Uva, ananas, mandarini

Frutta secca

Prenota Il tuo 

Capodanno 2010

a 65 Euro

DJ SET J.T. BASSANO FROM CELEBRITY

Capoda
nn�

LAVORI PUBBLICI
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giudicati dalla ditta SAER sono in 
corso.
Con un intervento di spesa infe-
riore (115 mila euro) ma atteso da 
tempo dalla cittadinanza, l’Ammi-
nistrazione comunale ha approva-
to i lavori presto al via nella zona 
nord-ovest della piazza di Cusinati 
di un campetto sportivo polivalen-
te, un altro importante tassello nel 
già ricco panorama di strutture 
sportive cittadine. Rispetto al pas-
sato, quando la domanda riguar-
dava per lo più campi calcistici e 
palestre ginniche, ora le molteplici 
attività giovanili e l’imporsi di altri 
tipi di sport rendono la domanda di 
spazi per l’attività sportiva molto 
variegata e di natura diversa. Una 
pista polivalente soprattutto in ma-
teriale sintetico, oltre a soddisfare 
diverse discipline, necessita di una 
manutenzione inferiore rispetto ai 
tradizionali impianti, un risparmio 
che va a vantaggio dell’intera col-
lettività. L’Amministrazione comu-
nale, nel piano degli interventi di 
sistemazione della piazza eseguiti 
nel 2006, aveva escluso quest’area 
proprio per procedere successiva-
mente ad una consona sistemazio-

ne. Il campo di dimensione 34x51 
metri veniva nel passato utilizza-
to per gli allenamenti di calcio e 
all’occorrenza per la sistemazio-
ne di alcune strutture della sagra 
paesana. Il progetto prevede la 
realizzazione di un campetto con 
superficie in erba sintetica dotato 
di attrezzature di gioco e chiuso 
da recinzione che permetterà lo 
svolgersi di varie attività sporti-
ve come il calcetto, la pallavolo, 
il tennis ed altre attività ginniche 
all’aperto, secondo le specifiche 
richieste delle società sportive 
interessate e del comitato parroc-
chiale Una specifica convenzione 
ne regolamenterà l’utilizzo. Si sta 
procedendo con la gara per l’asse-
gnazione dei lavori e presto verrà 
così aperto il cantiere.

L’Amministrazione comunale nel 
corso dell’anno è intervenuta nella 
frazione di Cusinati con due impor-
tanti opere: la realizzazione di nuove 
tombe nel cimitero e la costruzione 
di un campetto polivalente nei pressi 
della piazza. 
Il cimitero di Cusinati che si apre 
lungo via Ca’ Diedo a sud della set-
tecentesca villa, ha un’ampiezza di 
5800 metri quadrati ed è suddiviso 
in due macro-aree derivate dalla 
diversa costruzione cronologica, ri-
spettivamente un’area ad ovest ver-
so la via Cà Diedo, di realizzazione 
più vecchia e originaria, ed un altro 
settore adiacente e collegato con la 
prima posto più ad est e di più recen-
te costruzione. Nella zona nord di 
quest’ultima area già oggetto di re-
centi interventi, sono state predispo-
ste nuove tombe di famiglia interra-
te e nuovi blocchi di loculi speculari 
rispetto a quanto già realizzato. La 
nuova zona, collegata da marciapie-
di e viali di camminamento, va così 
a soddisfare per un periodo di circa 
10/15 anni la domanda di tombe di 
famiglia e di loculi. Per l’opera, inse-
rita nel programma 2009, sono stati 
stanziati 200 mila euro ed i lavori ag-

Cusinati si rinnova con un nuovo 
campetto sportivo ed area cimiteriale
Prenderà presto il via la  realizzazione di un’area sportiva polivalente ad 
ovest della chiesa. In corso i lavori per una nuova ala del cimitero di via Ca’ 
Diedo.
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L’Amministrazione comunale nella stesura l’anno scorso dell’elenco delle opere pubbliche previsto per il 2009, 
aveva inserito un ampio capitolo sul rinnovo del manto di alcune strade comunali usurate dal tempo, agenti at-
mosferici e dai spesso molteplici lavori nei sottoservizi. Le asfaltature permettono di migliorare la percorrenza 
e soprattutto la sicurezza della viabilità. La somma stanziata per gli interventi di asfaltatura e/o riasfaltatura, 
nell’elenco annuale opere pubbliche per l’anno 2009 è stato 200 mila euro. L’elenco delle vie interessate deriva 
da riscontri sul territorio da parte di tecnici comunali, inoltre da scelte dell’Amministrazione comunale anche in 
funzione di richieste specifiche degli abitanti e della scelta programmatica. Questo nel dettaglio il quadro delle  
strade monitorate e interessate a vario titolo dai lavori:

Viale Dei Tigli (tronco intermedio centrale) 30.750 euro
Via Alighieri (tutta)    5.400 euro
Via Petrarca (tutta)    6.800 euro
Via Carducci (tutta)    2.500 euro
Via Leopardi (tutta)    2.550 euro
Parcheggio Via King    12.600 euro
Via Borgo Tocchi (tronco est)   23.600 euro
Via Roncalli (tronco sud)   94.100 euro
TOTALE NETTO LAVORI   178.300 euro

Nel programma triennale di opere pubbliche 2010-2012, l’Amministrazione comunale  ha stanziato 600 mila Euro 
per gli interventi straordinari sulle strade comunali, una cifra importante che conferma la volontà di migliora-
mento e rinnovamento delle vie cittadine sia dal punto di vista della sicurezza che della fruizione viaria.  

La viabilità e la sicurezza migliorano 
con le asfaltature 
Anche nel 2009 l’Amministrazione comunale si è adoperata per il rifacimento 
di alcune vie cittadine. 600 mila euro sono destinati per interventi nel prossimo 
triennio.

LAVORI PUBBLICI



il lavoro di altri uffici come i sopralluoghi effettuati per 
presunti abusi edilizi o scarico rifiuti, i controlli inerenti 
l’attività di commercio in sede fissa e in forma itinerante 
nonché sui pubblici esercizi in particolare anche al 
rispetto dell’orario di chiusura, nonché accertamenti 
anagrafici, la collaborazione con volontari addetti alla 
sorveglianza dei bambini alle scuole (nonni-vigili) e con 
il Gruppo Comunale volontari di protezione civile. Un 
capitolo importante riguarda il controllo in materia di 
disciplina dell’immigrazione e norme sulla condizione 
dello straniero. Nel 2009 sono state effettuate 48 
verifiche sull’immigrazione clandestina con la 
collaborazione strutturale delle altre forze di Polizia. 
Intensa è l’attività rivolta ai giovani e soprattutto nelle 
scuole materne, elementari e medie del Comune dove 
sono stati svolti gli incontri di educazione stradale, i 
corsi scolastici per rilascio del certificato di idoneità alla 
guida del ciclomotore ed i progetti “Piedibus”, “buon 
passeggero nelle scuole” ed il programma regionale per 
la prevenzione degli incidenti stradali. Nell’ordinaria 
attività trova spazio il controllo della viabilità stradale, 
la scorta in occasione di eventi (sportivi, cerimonie 
e manifestazioni civili, religiose ed istituzionali), i 
servizi di rappresentanza con il gonfalone in tutte le 
manifestazioni, senza dimenticare la gestione ordinaria 
dell’ufficio aperto al pubblico nei giorni di martedì, 
giovedì e sabato dalle ore 10 alle 12 con la presenza 
media di 8 persone al giorno.

Il comando di polizia municipale ha roso note le 
statistiche dell’attività svolta nel periodo gennaio-
novembre 2009. Negli undici mesi dell’anno che sta 
volgendo al termine, gli agenti sono intervenuti in 
34 incidenti stradali di cui 18 con feriti. Nell’attività 
sanzionatoria sono state accertate 749 violazioni, di cui 
19 le patenti di guida ritirate, 52 le carte di circolazione 
ritirate e ben 20 i veicoli che sono stati sottoposti a 
fermo o sequestro amministrativo. Nell’elenco delle 
sanzioni su tutte spiccano i divieti di sosta o fermata 
(302), seguiti dalla mancanza di documenti (141), il non 
utilizzo delle cinture (69), la mancata della revisione 
del veicolo (52) mentre 2 sono state le contravvenzione 
per guida in stato di ubriachezza. Nel complessivo sono 
stati decurtati 1015 punti dalla patente di guida. Tra le 
statistiche troviamo anche che il 18% delle sanzioni è 
stato commesso dalle undici a mezzanotte mentre con 
il 20% via Quartiere Cremona-Prati è la zona dove sono 
state accertate maggiori violazioni. Ma l’attività di Polizia 
municipale non riguarda solo il controllo stradale. Molti 
sono i campi d’intervento spesso non a tutti conosciuti. 
Gli uffici seguono infatti tutta l’attività inerente la 
gestione dei procedimenti sanzionatori (gestione 
verbali, contestazioni, ricorsi, invio documentazioni 
in Prefettura o altri uffici), l’emanazione di ordinanze 
temporanee per chiusura strade per manifestazioni, 
lavori, per l’installazione della segnaletica verticale 
ed ancora autorizzazione per l’occupazione di suolo 
pubblico, pratiche per il nulla osta di trasporto per 
veicoli eccezionali ed altre ancora. Il comando affianca 
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Un anno di attività della polizia locale
Nel ricco dossier 2009, i numeri degli interventi della polizia municipale in 
incidenti e attività sanzionatorie, controlli, ma anche educazione stradale e 
prevenzione.

ATTIVITA’
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urbanizzazione di aree edificabili 
inserite nel Piano di Lottizzazio-
ne 21 di via dei Prati che ad oggi 
hanno fruttato un ricavo di 1,3 
milioni di euro. Due anni di lavoro 
con azioni concrete a vantaggio 
dell’intera collettività 

Costituita nel novembre 2007, 
Rosà Patrimonio srl, società as-
soggettata al controllo e coordina-
mento del Comune di Rosà, termi-
na il 2009 con un bilancio più che 
positivo. In attesa della chiusura 
dei cantieri con un investimen-
to di 1,5 milioni di euro ed inizio 
dell’attività del nuovo impianto 
di teleriscaldamento a biomassa 
legnosa che sarà interamente ge-
stito dal personale di Rosà Servi-
zi, la società vanta già importanti 
traguardi. Tra i mesi di febbraio 
e marzo del 2008, è stato stipula-
to il contratto per la gestione del 
servizio di illuminazione pubblica 
entrato poi a pieno regime con il 
trasferimento del personale at-
tualmente di 7 addetti avvenuto 
nel mese di maggio dello stesso 
anno. Rosà Patrimonio in due 
anni ha investito 200 mila euro per 
la manutenzione e miglioramento 
della rete di illuminazione cittadi-
na. Il 2008 è l’anno anche dell’ini-
zio dell’iter per l’apertura della 
Farmacia Comunale. Stipulato il 
contratto nel mese di luglio per la 
concessione della licenza, il lavori 
di adeguamento dei locali hanno 
preso il via nel mese di novembre. 
Poco più di quattro mesi con un 
investimento di 130 mila euro e lo 
scorso 29 marzo la prima farma-
cia comunale ha aperto i battenti 
in via Ca’ Dolfin rispondendo così 
nel migliore dei modi alle richieste 
degli abitanti delle frazioni di Tra-
vettore, S. Anna e San Pietro. Ma 
l’attività di Rosà Patrimonio non 
si ferma solo a questi capitoli. Con 
un contratto di manutenzione, la 
società gestisce il Verde pubblico 
nei mesi estivi e soprattutto per 
conto dell’Amministrazione co-
munale ha condotto la vendita ed 

Due anni di Rosà Patrimonio
La municipalizzata chiude il 2009 forte del 
servizio offerto dalla Farmacia comunale di via 
Ca’ Dolfin.

ATTIVITA’

Specialità formaggi freschi

Confezioniamo Cesti Natalizi✮ ✮

In occasione 
della festa di 

S.Antonio Abate, 
santo patrono 

di Rosà, tutta 
la cittadinanza 

è invitata al 
concerto in Duomo 

e alla seduta del 
consiglio comunale 
per la cerimonia di 

consegna dei premi 
Città di Rosà e 

Rosà che Lavora 
per l’anno 2010.
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CULTURA

Tre incontri per riscoprire la propria 
identità 
Nel mese di ottobre la sala consiliare ha ospitato il ciclo di incontri sull’”Iden-
tità veneta”. Un omaggio a Mario Rigoni Stern, Dino Buzzati e alla celebre 
Battaglia di Lepanto.

Nel mese di ottobre si è concluso il ciclo di incontri pro-
grammati a Rosà, nell’ambito dei progetti per  coltivare 
l’”identità veneta”. L’iniziativa fortemente voluta dall’as-
sessore alla cultura Mirko Ballico su proposta del gior-
nalista Giandomenico Cortese, ha registrato una buona 
affluenza di pubblico. Gli incontri hanno spaziato dalla 
celebrazione di famosi autori fino ad argomenti storici: 
ritratti di due scrittori veneti, il “nostro” Mario Rigoni 
Stern, scomparso un anno fa, e Dino Buzzati giornalista 
e scrittore nato a Belluno e trasferitosi quindi a Milano, 
firma prestigiosa del Corriere della Sera, passando per 
l’incontro con l’avv. Cacciavillani sulla celebre “Batta-
glia di Lepanto”, tappa fondamentale della storia della 
Serenissima Repubblica di Venezia.
Un modo originale di approfondimento, un prezioso 
invito alla conoscenza ed alla lettura, la divulgazione 
tra i più giovani di uno straordinario patrimonio di cui 
siamo in possesso, proprio per non diventare anonimi, 
per non trasferire la nostra identità... ad un supermar-
ket delle informazioni.
In particolare per Rigoni Stern si sono alternate alle 
considerazioni del giornalista Giandomenico Cortese, 
la lettura di alcuni brani dai suoi diversi capolavori 
impreziositi dal canto di montagna proposto magistral-
mente dal Coro La Rosa, invitato per l’occasione. Il  “ri-
tratto” (raccolto in un dvd) di Marco Paolini, che ha 
registrato tre giorni di colloquio con lo scrittore asia-
ghese, ha fatto da contorno alla serata molto gradita 
dal pubblico presente.
Anche per Buzzati, Cortese ha ripercorso con grande 
carisma il “racconto” del giornalista-scrittore, con la 

lettura di qualche sua cronaca e spezzoni dei film gi-
rati sul soggetto dei suoi romanzi: Un amore di Gian-
ni Vernuccio (1965), Il fischio al naso di Ugo Tognazzi 
(1967), Il deserto dei Tartari di Valerio Zurlini (1976), 
Il segreto del bosco vecchio di Ermanno Olmi (1993), 
Barnabo delle montagne di Mario Brenta (1994).
Grande fascino ha suscitato il racconto su Lepanto 
dato dall’avv. Cacciavillani, trasmesso anche in diret-
ta internet. Originale è stata la scelta di tenere il suo 
discorso in dialetto, ma anche proprietà di linguaggio 
e verità storiche, hanno fatto della serata con Caccia-
villani una chicca di cultura per la gente di Rosà. 
Gli incontro sull’identità veneta proseguiranno an-
che nel prossimo anno quando si parlerà ancora di 
comunicazione recuperando i profili di altri autori tra 
Guido Piovene, Gigi Meneghello, Parise e Zanzotto.

LA BIBLIOTECA AMPLIA GLI ORARI DI 
APERTURA PER RISPONDENDO ALLE 

ESIGENZE DEGLI UTENTI

Dal  19 ottobre è entrato in vigore il nuovo e più ampio 
orario di apertura della biblioteca civica Palazzo 
Dolfin-Casale. Il nuovo orario prevede l’apertura nei 
pomeriggi di lunedì e martedì dalle ore 14.30 alle 
19.00. Nelle giornate di mercoledì, giovedì e venerdì la 
biblioteca è aperta con orario continuato dalle ore 9.00 
alle 19.00. L’apertura della sezione ragazzi rimarrà al 
momento invariata nei soli pomeriggi dalle ore 14.30 
alle 17.00. Nella giornata di sabato infine la biblioteca 
civica è usufruibile dalle ore 9.00 alle 13.30.
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Il 2010 vede il susseguirsi di molteplici attività 
coordinate dal comitato gemellaggi di Rosà.
Uno degli eventi più rilevanti sarà l’arrivo di una 
scolaresca francese proveniente dalla cittadina La 
Crau, gemellata con Rosà dal 2006, per la festa del 
1°maggio.
Si tratta di un’esperienza unica nel suo genere, che vede 
il coinvolgimento non solo dell’Istituto Comprensivo 
Roncalli, bensì dell’intera comunità rosatese. Gli 
alunni francesi saranno infatti ospitati presso alcune 
famiglie locali. A fare gli onori di casa saranno proprio 
quegli studenti che lo scorso ottobre hanno avuto 
l’opportunità di immergersi nella quotidianità dei loro 
colleghi d’oltralpe, abitando in famiglia, la mattina 
frequentando le lezioni a scuola e il pomeriggio 
partecipando alle innumerevoli attività culturali (si 
citano la visita ad una miniera ormai dismessa, in cui 
i ragazzi hanno conosciuto da vicino il problema del 
lavoro minorile) e sportive (tra le altre, kajak e barca a 
vela) organizzate dal comitato del gruppo gemellaggi di 
La Crau. In quella settimana, i nostri alunni hanno potuto 
assaporare una calorosissima accoglienza provenzale 
ed hanno vissuto momenti di vero entusiasmo.
Durante la festa dell’asparago, il comitato gemellaggi di 
Rosà darà il benvenuto anche ad un gruppo di marciatori 
provenienti da La Crau, che raggiungeranno il nostro 
paese attraverso delle tappe a piedi. Il programma 
proseguirà con la trasferta di una cinquantina di 
membri del comitato di Rosà a La Crau dal 9 al 12 

Gemellaggi con slancio
Tante le iniziative ed attività organizzate dal comitato gemellaggi nel corso 
del prossimo anno. Prosegue con pieno entusiasmo il feeling con la francese 
La Crau e la cittadina tedesca di Schallstadt.

Luglio. Alla visita della cittadina di Grasse, famosa 
in tutto il mondo per i suoi profumi, si alterneranno 
burrascose partite alla pétanque (bocce), nonché 
momenti di convivialità sulle note dell’inno del 
comitato “Io vagabondo”, contornate da un goccio di 
pastisse, indispensabile per schiarire l’ugola. Inoltre, 
anche quest’anno Rosà parteciperà attivamente alla 
Festa del vino organizzata dalla cittadina tedesca di 
Schallstadt. A rappresentarci alla Weinfest sarà la 
Scuola di Musica, capitanata dall’assessore alla Cultura 
Mirko Ballico e accompagnata da Anna Bertacco, 
membro del direttivo del gruppo gemellaggi. 
Il comitato gemellaggi sarà presente alla Festa della 
Cultura, che si svolgerà a Rosà dal 12 al 18 Aprile, con 
una mostra di immagini significative rappresentante 
gli anni di amicizia con le cittadine gemellate di 
Schallstadt e La Crau. In occasione della Festa della 
Musica, che avrà luogo per la prima volta a Rosà a 
metà giugno, è attesa la visita di un’associazione di 
musica da Schallstadt.
Queste sono solo alcune delle attività che vedono 
impegnati in prima linea il Presidente del Comitato 
Daniele Poggiana e i suoi collaboratori Aurelio 
Bizzotto, Anna Bertacco, Marino Carlesso, Paola 
Contiero, Giampaolo Lanzarin, Michela Tosatto, 
Elena Simonetto, Giuseppe Simonetto. Nel frattempo 
fervono i preparativi per i festeggiamenti dei vent’anni 
di gemellaggio con Schallstadt, che culmineranno con 
le visite reciproche del 2011 e 2012.

CULTURA



l’economia mondiale ha subito i 
pesanti colpi di una crisi che non 
si sa se è passata, in Abruzzo sono 
crollate città sotto la forza della 
natura, le guerre continuano su 
troppi fronti, si è festeggiato l’an-
niversario della caduta del muro 
di Berlino …. e poi, se vogliamo 
dirla tutta, George ha scelto la 
Canalis e hanno aperto un centro 
commerciale vicino casa.

Eppure è come se durante il brin-
disi di fine anno tutto venisse ac-
cantonato e dimenticato, come 
se tutto avesse lo stesso valore, 
come se tutto ci scivolasse ad-
dosso. Nessuna reazione. O forse 
qualche cenno di dissenso dal di-
vano o l’adesione a qualche grup-
po di Facebook … e così noi ci 
perdiamo senza dire nulla, tutto 
ciò che ci è attorno.
Il nuovo proposito per l’anno 
prossimo? NESSUNO. Nessun 
nuovo proposito per l’anno pros-
simo ma uno per questo che deve 
ancora finire: PARTECIPAZIONE. 
Esserci, dire, urlare, approvare, 
discutere, decidere, contestare, 
scrivere, scoprire, informarsi, sa-
pere, chiedere.
Semplicemente perché il mondo 
che troveremo una volta smontati 
gli alberi di Natale e messo via il 

vestito paiettato di Capodanno è 
lo stesso che abbiamo lasciato la 
sera della Vigilia prima di aprire 
i regali, anche se forse la magia 
delle lucine colorate ce lo ha fatto 
dimenticare.
E allora insieme ai nostri auguri di 
un felice Natale, vogliamo regalar-
vi la possibilità di partecipare, la 
possibilità di dire la vostra, la pos-
sibilità di rendere diverso quest’an-
no, rendere diverso il prossimo e 
chissà, attuare finalmente un buon 
proposito. Certo, non facciamo 
nulla per nulla. Ogni regalo che 
si rispetti deve essere ricambiato: 
quindi quest’anno, sotto l’albero, 
vorremmo trovare voi, disposti a 
mettervi in gioco, voi tutti con i 
quali non solo creare, ideare, pro-
gettare, condividere, ma anche 
festeggiare quest’anno che deve 
ancora finire. Partecipando.

Redazione Wanted - Progetto Gio-
vani

Progetto Giovani
www.giovanincreazione.it
progettogrosa@libero.it
tel-sms 349.8352272

Anche quest’anno arrivano le va-
canze di Natale e tutti tiriamo un 
sospiro di sollievo. E’ arrivata la 
fine di questo 2009 e… chi non si 
merita dolci vacanze e un po’ di 
riposo?! E poi invece, quando le 
ultime ceneri della befana si sa-
ranno spente, allora e solo allora, 
si riprenderanno le fila della vita 
precedente. Esattamente come 
ogni anno, come se il tempo non 
fosse passato, come se non fosse 
successo niente. Chi riprende a 
far quadrare il bilancio familiare, 
chi a svegliarsi ogni mattina per 
andare al lavoro o a scuola, chi 
ad addormentarsi dopo aver visto 
qualche programma alla tv.
Ma quest’anno non può essere di-
verso?
Ci siamo ritrovati a pensare, in al-
cuni momenti liberi da Facebbok, 
Myspace, Youtube e Gossipgirl, al 
nostro calendario di giovani: 
24 dicembre: Vigilia di Natale = 
giornata di riposo
25 Dicembre : Natale = Pranzo dai 
parenti (speriamo bene!)
26 Dicembre: gloriosa giornata 
dedicata agli amici
e il 31 Gennaio: festone di fine 
anno... E poi?
In fondo la nostra situazione non 
è diversa da quella di ogni adulto, 
a parte forse il fatto che alcuni di 
noi fanno ancora i bigliettini con 
i buoni propositi per l’anno pros-
simo, sempre gli stessi, che forse 
non saranno rispettati, che non si 
mostreranno a nessuno, che sa-
ranno utopici come sempre.
Come se ogni anno fosse lo stes-
so. Come se quest’anno non fosse 
nemmeno passato.
Eppure di cose ne sono successe: 

Arriva il Natale ed i nostri giovani 
cosa dicono?
In attesa della pubblicazione di un nuovo numero di Wanted, la verde redazione del 
periodico del Progetto Giovani dice la sua sulle festività natalizie. 

NUOVO SERVIZIO ANALISI di vino, acqua, alimenti, olio

Nel porgere i nostri migliori auguri di 
Buone Feste a tutta la nostra gentile 
clientela verrà consegnato un carnet di 

Buoni Sconto del valore di 33,00 Euro

OMRON MISURATORE DELLA 
PRESSIONE AUTOMATICO DIGITALE

 Euro 129,00 sconto del 23%     

Euro  99,00

Tachipirina 500 mg

Euro 4,24

Euro 3,40

Aspirina C effervescente 20

Euro 7,37

Euro 5,90

TachifluDEC limone/limone miele

Euro 5,70

Euro 4,55

✮ ✮

✮
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Sabato 7 novembre gli 
alunni di 4ª elementare 
hanno partecipato 
alla quinta edizione 
di GiochInComune. 
L’iniziativa organizzata 
dall’Assessorato allo 
Sport in  collaborazione 
della Direzione Didattica 
di Rosà e dell’Istituto 
Comprensivo Roncalli  

e con il patrocinio del Coni, ha visto coinvolti 130 ragazzi che sotto la 
guida di allenatori e preparatori, presso il palazzotto dello sport, hanno 
provato 8 discipline sportive. Basket, pallavolo, atletica, calcio, karate, 
vovinam, rugby, ginnastica  artistica. 
Hanno portato il loro saluto a questi atleti in erba il sindaco on. Manuela 
Lanzarin, l’assessore allo sport Lando Ermenegildo, il presidente del Coni 
provinciale Umberto Nicolai, i dirigenti scolastici Alessandra Zuffellato e 
Renato Cenzato A tutti i giovani studenti è stata consegnata al termine una 
medaglia ricordo e una ghiotta merenda.

Si è concluso giovedì 12 novembre con una serata aperta ai genitori, il 
progetto sull’igiene orale organizzato dall’assessorato alle politiche giovanili in 
collaborazione con le dottoresse Giulia Montefusco e Elena Sabbini. Il progetto 
prevedeva una sorta di lezione sull’igiene orale proposta alle classi prime e 
quinte elementari di Rosà e frazioni. Oltre le aspettative è stata la partecipazione 
degli alunni, stimolo per le dottoresse, entrambe operanti presso qualificati 
studi dentistici, per soffermarsi su differenti argomenti, trattati in più giornate 
per dar modo alle classi di organizzarsi e partecipare senza dover modificare la 
normale programmazione didattica. L’iniziativa è stata ben accolta dai dirigenti 

scolastici, il direttore Cenzato e la preside Zuffellato che hanno dato piena collaborazione nell’organizzazione 
degli appuntamenti. Il tutto si è concluso con una serata di spiegazione ai genitori degli argomenti trattati: 
prevenzione dentale nel bambino e nell’adulto, igiene dentale e profilassi, il fluoro e le sigillature e la gestione 
dei traumi dentali. A tutti i partecipanti è stato anche consegnato un simpatico attestato di partecipazione quale 
“esperto dell’igiene orale”.

GiochInComune: un giorno di scuola 
veramente particolare 

L’igiene orale entra a scuola

SOCIALE

Il PalaRosà ha rinnovato l’ospitalità agli alunni di 4ª elementare per 
sperimentare tanti modi di fare sport.

Con incontri per genitori ed interventi con gli alunni in classe, il progetto di 
igiene orale ha fornito nuovi strumenti per una corretta pulizia dei denti.

Scegli con noi il tuo futuro di estetista!

Via A.Rigoni, 14 • 36027 Rosà (VI)• Tel. 0424 58 24 33
www.xamarestetica.it  • e -mail: info@xamarestetica.it • scuola.estetica@xamar.it

OPEN DAY SABATO 23 GENNAIO ore15.00 •17.30

CORSO DI QUALIFICA REGIONALE BIENNALE 
(titolo riconosciuto a livello  nazionale) 

Sono aperte le iscrizioni ai CORSI DIURNI:

Visita della scuola/accademia di estetica e del suo laboratorio attrezzato
Dimostrazioni pratiche da parte delle allieve: trattamento viso, corpo e trucco

CORSI SPECIFICI PROFESSIONALIZZANTI: 
manicure,pedicure, massaggio, trucco, ricostruzione unghie

ANNO DI SPECIALIZZAZIONE RILASCIATO DALLA REGIONE VENETO 
(abilitazione riconosciuta a livello nazionale) 

F O T O  R O S Á F L E X
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Ricerchiamo collaboratori da inserire nella nostra struttura commerciale con possibilità 
di assunzione a tempo indeterminato.

ni. Una strenna è stata donata an-
che agli ospiti che hanno festeg-
giato il loro compleanno mentre a 
ricordo della giornata a tutti i pre-
senti è stato omaggiato un gradito 
buono acquisto del valore di 10 
euro da utilizzare nella Farmacia 
comunale. Ancora una volta gran-
de è stata la risposta dei cittadini 
anziani con ben 780 presenze al 
pranzo comunitario. Un numero 
da record che non spaventa più la 
collaudata macchina organizzati-
va guidata dall’Amministrazione 
comunale che si base sull’impor-
tante ed insostituibile collabora-
zione dei Quartieri di Rosà. Ricco 
il programma che ha preso il via 
alle 10,30 con la Santa Messa nel 
giardino di Villa Segafredo. Anche 
quest’anno per gli anziani impos-
sibilitati a raggiungere il palasport 
cittadino, è stato organizzato il 
servizio di trasporto. Terminata la 
messa, ai presenti è stato offerto 
l’aperitivo e poi via tutti all’inter-

no del palasport per il convivio 
comunitario. A chiudere l’incon-
tro, la sempre attesa estrazione a 
premi che ha messo quest’anno in 
palio buoni acquisto e prodotti ali-
mentari per oltre 2 mila euro.
L’Amministrazione comunale rin-
grazia tutti i volontari per la colla-
borazione ed in particolare i rap-
presentati dei Quartieri, il gruppo 
di ragazzi del Progetto Giovani e 
gli anziani del Centro Diurno An-
ziani Rosatesi.

Domenica 4 ottobre è andata in 
scena al PalaRosà la decima edi-
zione della Festa degli anziani 
rosatesi, momento di ritrovo ed 
al contempo importante oppor-
tunità per omaggiare i tanti citta-
dini ultrasessantacinquenni. Un 
appuntamento fisso nella prima 
domenica del mese di ottobre, 
che da alcuni anni è abbinato an-
che alla festa nazionale dei nonni, 
ricorrenza istituita solo nel 2005 
nel giorno degli Angeli Custodi. E 
proprio ai nonni è stato riservato 
un premio particolare consegnato 
alla nonna ed al nonno più anzia-

Anziani? No, rosatesi in festa!
Grande festa il 4 ottobre per i cittadini dai bianchi capelli. In ben 780 si sono 
ritrovati al PalaRosà per un momento conviviale condito da musica, lotteria 
e premiazioni.

SOCIALE



È ripartita con successo l’iniziativa “Studio guidato”, 
un percorso di aiuto nello svolgimento dei compiti pro-
mosso dall’Associazione Culturale “Studio Valore”.
L’iniziativa, nata lo scorso anno da un gruppo di lau-
reati di Rosà, si rivolge a studenti di scuola media e 
del biennio superiore, con l’obiettivo di indirizzarli 
verso un metodo di lavoro autonomo ed efficace. Ol-
tre all’aiuto nello svolgimento dei compiti, c’è quindi 
anche una guida nella costruzione di una metodologia 
di lavoro, che permetta ai ragazzi di ottimizzare i tem-
pi, di trovare strategie di lavoro efficaci e durature, e 
quindi di raggiungere i risultati desiderati. Il percorso 
è rivolto in particolar modo ai ragazzi che frequentano 
le classi di passaggio da un ordine di scuola ad un altro 
(I° media e I° superiore), classi che possono creare si-
tuazioni di ansia nei ragazzi, sia per le numerose e nuo-
ve discipline, che per i diversi metodi di insegnamento, 
che per la maggiore complessità degli argomenti. 
Gli incontri si svolgono in due pomeriggi la settimana, 
lunedì e mercoledì, all’Istituto comprensivo “Roncalli” 
di Rosà, durante tutto l’anno scolastico. I ragazzi sono 
suddivisi in gruppi per fasce d’età, e sono seguiti da 
insegnanti specializzati nelle diverse discipline (area 
umanistica, area matematica, area linguistica).
Durante gli incontri la maggior parte del tempo è de-
dicata allo svolgimento guidato dei compiti per casa, 
individualmente o a coppie, e alle interrogazioni dei ra-
gazzi. Una parte della lezione, infine, è dedicata all’ap-
profondimento di una tematica del metodo di studio, 
che viene rinforzata da schede di teoria ed esercizi, che 
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Pieno valore allo studio
Un’associazione di laureati cittadina promuove agli studenti delle medie e del 
biennio superiore, il corretto metodo di studio con l’obiettivo di semplificare il 
lavoro rendendolo più proficuo.

permettono poi al ragazzo di esercitarsi, anche a casa, 
su quella tematica. Gli argomenti affrontati sono sia 
quelli legati alla metacognizione (e quindi alla memo-
ria, all’attenzione, ai diversi stili cognitivi, alla gestione 
dell’ansia..) che alle tecniche di studio (come prende-
re appunti, come sottolineare, come leggere in modo 
critico, come costruire schemi, come scrivere un tema 
o un riassunto, come consultare materiale di diverso 
tipo, ecc.). Infine, per gli studenti della scuola media, 
c’è un confronto periodico con gli insegnanti di classe, 
che garantisce una continuità e una sintonia di stili tra 
il lavoro fatto in classe e quello svolto al corso. Il tutto 
nell’ottica di dare al ragazzo gli strumenti per diventa-
re uno studente “efficace”, che  non è lo studente più 
intelligente, o il più studioso, ma quello che è riuscito 
a costruire un metodo di lavoro adatto alle sue capa-
cità, ai suoi interessi, ai suoi ritmi. È uno studente che 
sa cosa fare, che non perde tempo, che sa interagire in 
maniera serena con gli insegnanti, che presenta bene 
i risultati del suo studio. Ma soprattutto, è un ragazzo 
che ha costruito un “buon rapporto” con lo studio, che 
vive bene il suo essere studente. 
Perché, volenti o nolenti, la scuola accompagna la 
crescita di un ragazzo per molti anni, quindi diventa 
davvero importante viverla nel modo più sereno pos-
sibile.

Per maggiori informazioni, contattare la prof. Federica 
Comunello, 
allo 0424 582234

a tutti i nostri Clienti auguriamo

K&BROS
W A T C H E S

OROLOGI: GIOIELLI:ACCESSORI  
MODA:

✮

✮

✮

✮

I NOSTRI SERVIZI:

• Cambio batterie 

• Riparazioni Orologi 

• Riparazioni gioielli 

• Creazioni di oggetti
  personalizzati 

• Fedi Nuziali

VIA CAPITANO ALESSIO, 82 
36027 ROSA’ (STATALE ROSA’-BASSANO)

Tel. 0424 58 27 71

�uone �est�✮

✮

✮

✮
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Il consIglIo dI QuartIere

Presidente: Zanon Simone
Vicepresidente: Gasparin Giovanni
Segretario: Baggio Giorgio Giovanni
Consiglieri: Sandri Massimiliano, Caverzan Dino, Sartore 
Mauro e Giusti Flaviano

Rosà
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Q.re Ca’ Diedo•Simioni•Villa

Appuntamenti

• Distribuzione dei regali ai bambini e di pacchi 
natalizi alle persone anziane del Quartiere.
• Tradizionale festa annuale in onore della 
Madonna Assunta che si svolge l’ultimo sabato di 
luglio aperta a tutti i residenti di via Ca’ Diedo e 
via Villa e a quanti vi sono nati o ne hanno avuto 
la residenza in passato.
• Tradizionale festa annuale i onore della 
Madonna della Salute che si svolge a fine 
novembre con iniziative e intrattenimenti vari il 
cui ricavato viene devoluto in opere di bene.

A tutta la Nostra Clientela Auguriamo un Buon Natale e Felice Anno Nuovo!

B
uo
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 F
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!

Il Comitato non ha una propria sede. Le riunioni del 
Consiglio Direttivo vengono tenute presso l’abitazio-
ne del presidente o del segretario, mentre le riunioni 
con l’assemblea degli abitanti del quartiere viene fatta 
presso il Centro Parrocchiale di Cusinati. Il presidente 
si può contattare al numero 328 8554312

•Realizzazione di dissuasori di velocità nel tratto 
stradale di via Ca’ Diedo da parte dell’Amministrazione 
Comunale;
• Interventi di bonifica ambientale su alcune aree 
contaminate da scarichi abusivi di rifiuti pericolosi 
o in aree contaminate a seguito di eventi accidentali 
con l’intervento dell’ufficio comunale competente.
• Lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria al 
capitello “Madonna Assunta” di via Ca’ Diedo e a quello 
della “Madonna della Salute” in via Campagnola. 

Il nostro Comitato di Quartiere è recente costituzione, 
per cui la priorità è stata quella di riunire in un 
unico quartiere le due borgate, quella a nord in 
località “Borgo Simioni” e quella più a sud in 
prossimità del capitello della “Madonna Assunta”. 
L’allargamento del Quartiere unendo le del borgate 
ha permesso di costituire un gruppo di lavoro più 
solido e con maggiori potenzialità operative. Ora 
che il gruppo esiste speriamo che l’Amministrazione 
comunale accolga la nostra richiesta di individuare 
un’area verde da assegnarci per poter costruire la 
nostra sede.

la sede

le cose fatte

Parola al PresIdente
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Il consIglIo dI QuartIere

Presidente: Luigi Trevisan 

Vicepresidente: Valentino Valle

Segretario: Antonio Poggiana

Consiglieri: Ermenegildo Lando, Francesco Marchetti, 
Luigi Baggio, Luca Guazzo, Ermenegildo Stragliotto, 
Giuseppe Stragliotto, Franco Poggiana, Leonardo 
Stragliotto, Michele Trevisan, Amelia Gallina, Anna 
Baggio, Marisa Brotto, Catia Campagnolo, Elide Rigo, 
Paola Ceccato, Daniela Ceccato, Mariangela Vetorazzo 
e Luisella Martinello

ASSOCIAZIONI
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Quartiere CampagnolaQuartiere Ca’ Minotto

Il consIglIo dI QuartIere

Presidente Michele Carlesso 
Vicepresidente: Alberto Peruzzo
Tesoriere: Filippo Baggio
Segretario: Elena Peruzzo
Consiglieri: Luca Carlesso, Massimo Carlesso, Mauro 
Stevan, Daniela Dissegna, Daniela Antonello, Pietro 
Pasqualon.

Appuntamenti
• Rogazioni nel parco di Villa Ca’ Minotto con la Santa 
Messa nella chiesetta dedicata a San Giuseppe, patrono 
del quartiere.
• Canto della stella il sabato e la domenica prima di 
Natale con la consegna dei pacchi dono agli anziani. 
Nell’ambito delle festività natalizie è allestito un 
mercatino natalizio e vengono portati agli anziani del 
quartiere dei pacchi dono;
• Gite turistiche e gastronomiche per avvicinare  
 le famiglie del quartiere. 
• Pranzo del quartiere
•Festa della Befana

Appuntamenti
• Durante le feste natalizie, vengono distribuiti a 
tutte le famiglie del quartiere gli auguri di Natale e 
anno nuovo. Durante le festività, nell’area verde è 
allestito un presepe.
• In occasione dell’Epifania, è organizzato un 
momento di ritrovo dove ai bambini è distribuita 
la calza mentre a tutti i partecipanti è offerto vin 
brulè, cioccolata calda e frutta secca.
• Nel mese di maggio viene organizzato il Santo 
Rosario in chiesetta.

La sede del comitato di quartiere è in costruzione con 
termine lavori previsti nel 2010. Il consiglio si ritrova 
nell’abitazione del presidente in via Ca’ Minotto 21/b. 
Per contattare il presidente tel. 0424.582490 e-mail 
caminotto@antonioabate.it

La sede del quartiere, che si apre nell’area verde at-
trezzata di via Campagnola, è da circa un decennio il 
punto di riferimento per la collettività che proprio nel-
lo spazio esterno organizza la sagra. L’area verde at-
trezzata viene molto utilizzata dalle famiglie e bambini 
vista la presenza di molti giochi. La sede è disponibile 
su richiesta alla cittadina e per feste di bambini.

• Realizzazione del giornalino del quartiere, in forma 
periodica dove vengono raccontate le attività svolte, 
notizie storiche e dove vengono inserite le foto più ca-
ratteristiche dei personaggi che vivono nel “Borgo”.
• Lo scorso 11 ottobre con una breve cerimonia è stata 
posata la prima pietra della sede del quartiere.
• Il comitato si adopera per la raccolta di fondi ai aiuto 
di alcuni missionari del quartiere.

• Come da tradizione nella 1ª domenica di maggio in 
occasione della ricorrenza dedicata alla Madonna, 
viene organizzata la sagra del quartiere. Parte del ri-
cavato viene devoluto a tre missionari locali: padre 
Bruno Marchetti, suor Miria Stragliotto, suor Maria 
Marchetti. Durante la sagra Agreste viene inoltre or-
ganizzato il pranzo sociale.
• Il Comitato di Quartiere si adopera nella manuten-
zione del sacello dedicato a Sant’Antonio da Padova 
(nel 2010 ricorre il centenario) e dell’area verde con 
lo sfalcio dell’erba, la potatura delle piante e la manu-
tenzione di giochi e staccionata.
•Il Quartiere dispone di una chiesetta di proprietà 
privata ma in gestione ad una famiglia del quartiere.

L’obiettivo primario è l’ultimazione della sede per questo 
sono attive alcune iniziative per la raccolta di fondi. Completamento della staccionata ad est dell’area verde.

“Il nostro quartiere è situato in un territorio che negli 
ultimi trentenni, a differenza di altri quartieri, non ha 
avuto un alto sviluppo residenziale. É composto quindi da 
famiglie “storiche” rosatesi e si respira ancora quel clima 
di “borgo” sereno in cui nascono molteplici attività legate 
alle tradizioni e allo sviluppo sociale degli abitanti. Ci 
manca una sede, ma l’avremo presto”.

“Il nostro quartiere conta di un gran numero di 
volontari soprattutto quando è il momento di 
organizza la sagra. La nostra sede è ben fatta ed 
ampia, un punto di riferimento per tutti gli abitanti 
Qui si possono organizzare riunioni, attività, 
momenti d’incontro ed è utilizzata anche come 
magazzino delle nostre attrezzature.”

la sede

la sede

le cose fatte

le cose fatte

le cose da fare
le cose da fare

Parola al PresIdente

Parola al PresIdente



La biblioteca civica di Palazzo Dolfin – Casale ha recentemente 
acquistato un centinaio di libri in lingua straniera che andran-
no a costituire una nuova sezione dedicata a quanti desiderano 
mantenere, approfondire ed esercitare le proprie conoscenze 
linguistiche, ma anche agli stranieri che hanno così la possibili-
tà di leggere in inglese, spagnolo, tedesco e francese. La nuova 
sezione è un ulteriore passo nell’ampliamento dell’offerta cul-
turale in lingua che registra da oltre quindi anni i corsi di lingua 
straniera, con una proposta che include anche il giapponese 
ed il russo. Una sezione dunque studiata anche per stimolare 
ulteriormente ed offrire un servizio ai corsisti. I titoli dei volu-
mi sono consultabili anche nel catalogo online della biblioteca 
disponibile sul sito web comunale.

 IN BIBLIOTECA SPAZIO ANCHE AI TESTI IN LINGUA

UNA SERATA LE DONNE IMPRENDITRICI DELL’ASSOARTIGIANI

L’Amministrazione comunale di Rosà ha ospitato giovedì 12 novembre l’incontro organizzato dal 
Gruppo Donne Impresa del mandamento di Bassano del Grappa dell’Associazione Artigiani sul tema 
“Sinergie Donna nella crisi economica”. All’incontro, era presente un’ampia rappresentanza del mondo 
imprenditoriale femminile del comprensorio. Le presenti interessate hanno ascoltato e partecipato 
agli interventi di numerosi relatori tra i quali il sindaco di Rosà on. Manuela Lanzarin che nel ruolo di 
deputato di maggioranza ha menzionato le misure del Governo in questo particolare momento di difficoltà 
economica.
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BREVI

L’Amministrazione comunale di Rosà ha sottoscritto lo scorso 
26 ottobre un accordo con il Comando provinciale della Guardia 
di Finanza, per coordinare i controlli delle posizioni di soggetti 
beneficiari di prestazioni sociali agevola. Gli uffici comunali ac-
colte e vagliate le richieste di assistenza (contributo, esenzione 
ed altro), segnalerà agli uffici della Guardia di Finanza eventuali 
situazioni dubbie che richiedano un ulteriore controllo reddi-
tuale e patrimoniale. 

Buon Natale 
& Felice 2010

Buone Feste!

Buone Natale
e Felice Anno  Nuovo!

UN ACCORTO DI SINERGIA CON LA GUARDIA DI FINANZA



Orario di apertura 8.45/12.30 - 15.45/19.15 sabato 8.45/12.30

Promozioni su integratori e parafarmaci 
segnalati con appositi bollini

Gli utenti possono 
accedere liberamente 
anche solo per 
informazioni e consigli 
sanitari.

Auguri a Tutti 
di Buon Natale e 

Felice Anno Nuovo!
Le dottoresse della Farmacia

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
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Siamo giunti a metà dell’attuale mandato amministrativo che, iniziato nel maggio 2007, si concluderà  nello stesso mese 
del 2012. Desidero pertanto fare un primo e provvisorio bilancio dell’attività svolta dal Consiglio Comunale e dalle 
Commissioni Consiliari permanenti. Queste ultime svolgono compiti istruttori e consultivi sugli argomenti in votazione 
nel Consiglio Comunale; esse sono:
1^   Commissione Statuto e regolamenti e vigilanza sulla gestione economica interna
2^   Commissione Urbanistica e Lavori Pubblici
3^   Commissione Cultura-Sport-Pubblica istruzione-Problemi dei giovani
4^   Commissione Sanità-Ecologia-Assistenza-Sicurezza Sociale

Nella tabella 1 sono suddivise per anno tutte le sedute del Consiglio e delle Commissioni. 
Si rileva, per esempio, che dall’inizio di questo mandato ad oggi il Consiglio Comunale si è
riunito in 30 diverse sedute.

Nella tabella 2 si nota che complessivamente i consiglieri hanno partecipato ai lavori delle Commissioni e del Consiglio 
per il 75% delle sedute globali.
Se invece andiamo a vedere la partecipazione al solo Consiglio Comunale, risulta che la presenza degli amministratori 
rosatesi si attesta ad un ottimo 92%.

Per completezza d’informazione ricordo che i 
consiglieri comunali percepiscono un gettone 
di presenza ad ogni seduta del Consiglio e del-
le Commissioni di  Euro 19,99. Al Presidente 
del Consiglio invece spetta un’indennità men-
sile di  Euro 127,17.

Buon Natale e un felice 2010!

Antonio Vigo
Presidente del Consiglio Comunale

Tab 2 Legenda : 
%minore = % delle presenze del consigliere 
che ha partecipato al minor numero di 
sedute
%media = media % delle presenze di tutti i 
consiglieri

Tabella 1 • Nimero Sedute

Tabella 2 • Nimero Sedute

Rosà
c o m u n i c a

Nel mezzo del cammin… 

Anno 2007 2008 2009 totale
Consiglio Comunale 9 10 11 30

1^  Statuto e regolamenti 3 5 4 12

2^  Urbanistica e Lavori Pubblici 5 7 5 17

3^ Cultura-Sport-Pubblica istruzione 3 5 2 10

4^  Sanità-Ecologia-Ass.Sociale 2 1 2 5

totale 22 28 24 74

Presenze 2007/2008/2009 %minore %media
Consiglio Comunale 76% 92%

1^  Statuto e regolamenti 40% 67%

2^ Urbanistica e Lavori Pubblici 40% 71%

3^ Cultura-Sport-Pubblica istruzione 44% 76%

4^ Sanità-Ecologia-Ass.Sociale 25% 71%

Media totale 75%
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stati conquistatori a suo tempo e 
suo modo e siamo stati missionari 
a suo tempo e suo modo. Ma non 
abbiamo nascosto sotto le vesti de-
gli emigranti quelle dei missionari 
o dei conquistatori. Là dove le terre 
erano libere sono state costruite 
“nuove” città alle quali abbiamo 
anche dato il nome delle nostre 
“vecchie” città. Ma erano luoghi di-
sabitati. Là dove abbiamo ritenuto 
di portare la nostra fede e la nostra 
cultura abbiamo inviato persone 
che esplicitamente partivano per 
la missione. E vi sono stati luoghi 
e periodi storici dove questi mis-
sionari sono stati trucidati, segre-
gati o sbeffeggiati. E vi sono stati 
luoghi e periodi storici dove questi 
missionari hanno anche trucidato e 
ucciso in nome della fede. Non era-

no emigranti: padri di famiglia che 
con la necessità del lavoro e della 
sopravvivenza imponevano anche 
i propri costumi e la propria fede.
E’ questo che non quadra agli sviz-
zeri, a noi e a chiunque, in Euro-
pa, non sia uno snob illuminista. Il 
flusso migratorio non è un flusso 
missionario. Ci vuole tanto per 
capirlo? Ma perché una questione 
così semplice si è complicata a 
questo modo?

Calma e gesso. Adesso i commenti 
si sprecano da una parte e dall’al-
tra, ma gli svizzeri hanno soltanto 
ribadito che l’Europa è la terra del 
cristianesimo e quindi anche la sua 
architettura, il paesaggio, l’aria che 
si respira è europea. Punto e basta. 
Questo non vuol denotare che tutti 
i musulmani saranno perseguita-
ti o seviziati o che altro: significa 
semplicemente che ognuno deve 
rispettare ciò che l’altro è o pensa 
di essere, soprattutto se quest’altro 
è a casa sua.
Detto meglio: è vero che anche noi 
europei e in particolare noi italiani 
siamo stati emigranti. Esodi di mas-
sa verso tutte le direzioni. Ma è an-
che vero che con l’emigrazione non 
siamo stati, contemporaneamente, 
missionari e conquistatori. Siamo 
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Referendum 
Svizzero

della Madonna di Loreto e tutte le 
altre chiese del mondo che  do-
vrebbero essere abbattute.
Infine, spazzata via la  Magna 
charta, San Tommaso e la grande 
scuola di Salamanca,si dovrebbe-
ro demolire pure la democrazia 
e gli stessi diritti dell’uomo, par-
toriti e legittimati dal pensiero 
teologico cattolico e dalla storia 
cristiana. La stessa costituzione 
Italiana è fondata sulle nozioni 
di persona umana,pure l’esisten-
za dell’Europa si deve alla storia 
cristiana,se non altro perché sen-
za i papi e i Re cristiani, prima sui 
pirenei, poi a Lepanto e a Vienna 
l’Europa sarebbe stata cancellata. 
Ricordiamo che già nel novecento 
sia il nazismo che il comunismo 
avevano tentato di spazzare via il 
crocifisso dalle aule scolastiche 
e dalla storia europea. Una scrit-
trice atea, riportava in alcuni suoi 
saggi: “il crocifisso non genera 
nessuna discriminazione,tace,è 
l’immagine della rivoluzione 
cristiana che ha sparso nel  mon-
do l’idea dell’uguaglianza fra 
gli uomini fino allora assente. 
Tale rivoluzione ha cambiato il 
mondo,nessuno lo può negare,e 

continuava,non conosco altri 
segni che diano con tanta forza 
il senso dell’ umano destino. Il 
crocifisso fa parte della storia del 
mondo. Prima di Cristo nessuno 
mai aveva detto che gli uomini 
sono tutti fratelli,che sono tutti 
uguali,ricchi e poveri,bianchi e 
neri,nessuno mai prima di Lui 
aveva detto che al centro della no-
stra esistenza dobbiamo colloca-
re  la solidarietà fra gli uomini”. 
Infine il crocifisso è il più grande 
esorcismo contro il male. Non è 
il crocifisso ad avere bisogno di 
stare sui  muri ,ma il contrario 
cantava in una sua canzone Gian-
na Nannini  “questi muri appesi ai 
crocifissi”.
Per questo potranno anche cancel-
lare il crocifisso dai muri,magari 
vietare anche di portarlo al 
collo,ma nessuno potrà mai impe-
dire di portarlo nel cuore, E que-
sta è la scelta intima di ognuno,la 
più importante. 

                                                                              
Lista forza e continuità
Ermenegildo Lando

Togliere il crocifisso dalle aule 
scolastiche significa cancellare 
la nostra storia e la nostra cul-
tura, con leggi che  non ricono-
scono la libertà di educazione. Il 
crocifisso sul muro, non impone 
niente a nessuno, è simbolo del-
la nostra storia,dell’architettura 
e della letteratura europea. Tale 
sentenza va bocciata per mancan-
za di senso storico, perché ignara 
di cosa sia la storia e la cultura 
del nostro popolo. Per coerenza 
allora si dovrebbero  cancellare 
anche le feste natalizie e le feste 
pasquali,esigere la cancellazio-
ne dai programmi scolastici di 
gran parte della storia dell’arte, 
dell’architettura,di fondamenti 
della letteratura come Dante e il  
Manzoni, dei programmi di storia 
e di interi repertori musicali e di 
filosofia. Infatti la nostra cultura 
è così intrisa di cristianesimo che 
cancellare il crocifisso  significhe-
rebbe cancellare anche il nome 
della nostra patria,del nostro inno 
nazionale,lo stradario delle piazze 
e delle nostre terre.. Non solo,se il 
crocifisso è causa di turbamento 
e di discriminazione,ancora di più 
lo sono il duomo di Milano, la casa 

Riflessioni sulla sentenza 
dei giudici europei sul 
crocifisso

Con l’occasione  porgo a tutti 
i più cordiali e sentiti auguri 

di Buone Feste.

Il gruppo Lega Nord augura a 
tutti voi un Sereno Natale e 

Felice Anno Nuovo!
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Le persone che professano i diritti, 
dovrebbero (meglio sarebbe dire de-
vono) aver ben chiaro prima di tut-
to quali sono i loro doveri. Sempre 
e solo diritti, mai o quasi i doveri. 
Allora nella fattispecie, il signor X 
che ha proposto la questione sul di-
ritto di non vedere il crocifisso sui 
luoghi pubblici (persona che rifiuta 
tra l’altro di farsi inquadrare in viso 
per presunto timore di ripercussioni, 
ma tutto sommato per enorme ver-
gogna) dovrebbe aver considerato 
il dovere di rispettare le regole che 
si trovano nello stato in cui vive, an-
che se il confine tra diritto e dovere è 
spesso situato sul filo del rasoio. Ma 
è un concetto così difficile da capire? 
Paese che vai usanza che trovi.
E’ come se noi pensassimo di anda-
re in India e proponessimo il diritto 
di macellare le vacche (animale per 
loro sacro) in virtù di un fastidio per-
sonale nel vederle pascolare in stra-
da, o per il diritto a cibarsi delle loro 
carni. 
Lasciamo per una volta perdere i 
diritti e discutiamo di doveri. Gli 
italiani sono un popolo civile e de-
mocratico, ma affinché queste due 
caratteristiche prosperino è neces-
sario che la gente si rispetti, condi-
zione per la quale sono state conce-
pite delle regole comportamentali e 
civili che TUTTI hanno l’obbligo di 
far proprie. Allora l’educazione civi-
ca ci deve insegnare primariamente 
il rispetto delle persone e dei luoghi 
di aggregazione, sia pubblici che 
privati, il rispetto e la buona educa-
zione verso gli altri e le cose altrui. 
Se manca questo, il “diritto” diventa 
solo una pretesa per far prevalere 
un’opinione.  La polemica, quindi, 
non riguarda il crocifisso in sé, an-
che se “toccare” un così importante 
simbolo religioso non è opportuno e 
pare almeno di cattivo gusto. Si tende 
a dimenticare che stiamo vivendo un 

periodo difficile della nostra vita so-
ciale, dove tutte le istituzioni, a par-
tire dall’amministrazione comunale, 
sono impegnate in primis a far fronte 
alle esigenze sociali dei cittadini. Ci 
sono molte famiglie in difficoltà, con 
esigenze non solo di tipo economi-
co-abitativo, ma anche di gestione 
del tempo, dei figli, della salute. E 
qualcuno ha il tempo e si permette 
di discutere sul crocifisso. Vorremo 
considerare positivo l’effetto di unità 
popolare che è seguita a questa presa 
di posizione, ma ci sembra squallido 
che qualcuno approfitti anche di que-
sta discussione per parlare di diritti. 
Abbiamo bisogno in questo momento 
più che mai di procedere uniti come 
comunità e come popolo, uniti per 
affrontare insieme le difficoltà socia-
li, uniti nel difendere le nostre regole 
e la nostra cultura. Ci sono cose che 
si possono fare e altre no. Le regole 
servono a questo. Se poi chi non le 
rispetta non viene adeguatamente 
punito o sanzionato ….. è un altro 
argomento.
Forse, più che un detto popolare, la 
frase “Natale con i Tuoi” potrà diven-
tare l’emblema di questo dicembre 
2009: un Natale fatto di Famiglia e 
di insieme di Famiglie, di unità e so-
stegno reciproco, in pace con tutti 
ma convinti che solo il rispetto di 
un codice di regole è alla base della 
convivenza, e per una volta, stringia-
moci attorno a quella capanna che 
custodisce il Bambino Gesù, affinché 
non arrivi qualcuno (magari da “lon-
tano”) che voglia toglierci anche la 
mangiatoia!

M° Mirko Ballico
Per indipendenti per Lanzarin 

In questo periodo storico, trovare  un 
argomento appropriato di discussio-
ne amministrativa pare difficile. La 
gente è in difficoltà, e seppur con se-
gnali di miglioramento, l’economia ci 
sta ancora opprimendo, forse ci sta 
anche facendo cambiare alcune delle 
nostre abitudini di vita.
Comunque, la cosa che balza agli oc-
chi è l’accesa discussione sul croci-
fisso che ha animato la cronaca nelle 
recenti settimane. Già, dopo duemi-
la anni è ancora il crocifisso a farci 
discutere. Non è nostra intenzione 
analizzare la questione in termini le-
gislativi, quanto sul principio che ge-
nera la discussione stessa. Una que-
stione di idee che si riflette su molti 
aspetti della vita civile, uno dei quali 
è la religione. Notiamo infatti che c’è 
una tendenza affiorata da più parti a 
proporre tavoli di discussione su di-
ritti, diritti che vengono sanciti dalle 
istituzioni, diritti di ogni sorta, tra cui 
anche quello di essere “disturbati” 
dal crocifisso. E’ il caso di ripetere: 
diritto a togliere il crocifisso dalle 
aule di scuola perché “da fastidio”. 
Che il crocifisso debba essere difeso 
è nella natura della fede cristiana: è 
il nostro simbolo religioso primario, 
apice e culmine massimo del rito 
stesso della vita liturgica, cioè la vit-
toria di Cristo sulla morte attraverso 
la crocifissione e risurrezione cele-
brata con la Pasqua. Tuttavia non è 
solo di religione che si discute, anzi.
La linea di principio introdotta 
poc’anzi, deve far riflettere sulla con-
dizione di un cittadino che, per deci-
sione di un’autorità decretante laico 
il continente europeo, ha assunto il 
diritto di togliere dal luogo pubblico 
per eccellenza, cioè la scuola, uno 
dei simboli della nostra civiltà e della 
nostra cultura. Allora ci permettia-
mo di voler guardare ed analizzare 
la questione sotto un altro punto di 
vista e con ottica più obiettiva.

peccato, scagli la prima pietra” e 
andiamo oltre.
Nessuno ci deve toccare il 
crocifisso.
È un segno di morte, che per noi, 
fondamentalmente è speranza di 
vita.
Ci piace tenerlo nelle case, nelle 
scuole, negli ospedali, in tutti i 
luoghi di lavoro, perché fa parte 
della nostra cultura, della nostra 
tradizione, della nostra storia ed 
ora si vorrebbe cancellarlo con 
una sentenza che cozza contro la 
nostra profonda identità.
Eppure, secondo me, in tutta 
questa vicenda, l’aspetto ancora 
più preoccupante è che la volontà 
predominante e chiassosa di 
alcuni singoli abbia potuto 
prevalere sulla maggioranza 
silenziosa di chi il crocifisso 
vuole lasciarlo dove sta. 
In nome del rispetto e della 
libertà di uno, si vorrebbe 
limitare il rispetto e la libertà di 
una moltitudine di persone, che 
pur con tanti difetti, crede.

Crede in tutto ciò che il crocifisso 
rappresenta.
E allora, ben vengano queste 
provocazioni se risvegliano le 
nostre coscienze!
Dunque, se i nostri principi 
vengono minati alla base, ben 
vengano la sollevazione e 
l’indignazione popolare affinchè 
tutti capiscano che certe “cose” 
proprio non si toccano. Concludo 
le mie semplici considerazioni 
con l’augurio più grande perché 
ciascuno possa trascorrere nella 
gioia le festività che ci attendono, 
Buon Natale!

Dott. Piotto Dimitri
consigliere comunale
Liga Veneta Repubblica

Di tutte le sentenze emesse 
ogni giorno, raramente veniamo 
alla loro conoscenza per le più 
svariate motivazioni.
È sufficiente, tuttavia, che una 
ci tocchi il cuore prima, e la 
mente poi, per provocare un 
“cataclisma” nel nostro essere.
La sentenza di Strasburgo ha 
risvegliato le nostre radici 
profonde, quelle che i secoli 
di storia non potranno mai 
cancellare perché fanno parte 
del nostro DNA.
È inutile voler disquisire, più o 
meno filosoficamente: il nocciolo 
della questione è che siamo 
Cristiani; lo siamo anche se il 
nostro agire non è sempre da 
cristiani.
E qui si potrebbe fare un lungo 
elenco di situazioni che proprio 
non ci qualificano come tali, 
riguardante tutti i settori della 
vita sociale, ma non stiamo a fare 
i moralisti, anzi teniamo sempre 
presente le parole di Colui per 
il quale dibattiamo: “Chi è senza 

Rosà
c o m u n i c a

Rosà
c o m u n i c a

Natale con i tuoi... Crocifisso e Polemiche

Il gruppo indipendenti 
per Lanzarin augura a 

tutte le famiglie di Rosà 
un sereno  Natale.



alla violenza e all’ingiustizia 
risponde con parole di pace e 
gesti d’amore. È il simbolo di 
valori includenti e mai esclu-
denti. Per il cristiano – che da 
Cristo crocifisso sa di essere sal-
vato – è lo spessore della propria 
fede che, incarnata nella storia e 
nella vita, ispira anche strutture e 
istituzioni sociali fondate su valo-
ri etici di rispetto e di promozione 
delle persone, delle culture, delle 
religioni di tutti. 
 L’esposizione nei luoghi pubbli-
ci – ancora oggi – è memoriale 
di fede per coloro che credono, 
e riferimento etico e culturale 
per quanti – laicamente – in que-
sto simbolo ritrovano quei valori 
universali che il Cristo crocifisso 
incarna, a favore di tutti e mai 
contro qualcuno.”

Questo ha scritto la diocesi di Pa-
dova e lo condivido appieno, di 
mio aggiungo:
condividiamo anche  che il croci-
fisso sia presente nelle scuole e 
negli altri luoghi pubblici  del co-
mune ma esso reca in sé significa-
ti che come si sottolineava sopra 
non possono essere taciuti.
Allora la stessa Lega che si fa pa-
ladina di questa “crociata” a fa-
vore del crocifisso,  non può au-
spicare un  “natale bianco”  senza 
extracomunitari o peggio (ed è 

una proposta di questi giorni sulla 
finanziaria) di dare ridotta la cas-
sa integrazione ai lavoratori stra-
nieri. Ciò è contro la croce!  Dire 
che ci sono persone di serie A e 
persone di serie B, ciò è contro la 
croce.
Bisogna anche dirci poi che ogni 
furbata amministrativa che favo-
risce gli amici è contro la croce. 
Che ogni cedimento ad essere fal-
si o disonesti  è contro la croce.
Che ignorare i diritti dei deboli è 
contro la croce.
Che spendere i soldi pubblici per 
finalità di “apparire” è contro la 
croce.
E si potrebbe continuare….. lo 
dico a me stesso innanzitutto.
C’è una filosofia della croce 
che se non diventa azione nella 
vita è solo una furbata ideolo-
gica e partitica che squalifica 
chi la cavalca.
Auspico che questo non sia il caso 
della Lega Nord… 

Lista:  Impegno per Rosà
 Valerio Geremia

Buone feste! AUGURI che 
possiamo tutti cogliere il 

NATALE
come Verità che si deve dire, 
come Vita che si deve vivere,

come Amore che si deve donare.   

Considerata l’imminenza delle 
festività natalizie il Gruppo 
Consiliare del Popolo della 
Libertà coglie l’occasione 

per formulare a tutta la 
cittadinanza rosatese i più 

fervidi e calorosi 
A U G U R I

Della diocesi di Padova facciamo 
nostro questo commento:
“La sentenza della Corte europea 
dei diritti dell’uomo di Strasbur-
go, che ritiene illegittima l’espo-
sizione del crocifisso nelle scuole 
pubbliche, adducendo come moti-
vo il rispetto delle persone di fede 
diversa da quella cristiana e per 
salvaguardare il pluralismo edu-
cativo di una società democrati-
ca, ha posto domande e motivi di 
riflessione.  (,,,)
  La sentenza ha scatenato una rid-
da di commenti, di prese di posi-
zione e talora anche di gesti pub-
blici simbolici contro la decisione 
della Corte di Strasburgo. Alcuni 
atti plateali – che segnalano un di-
sagio di fronte a una sentenza che 
non tiene conto della storia e del-
la cultura di un popolo – non sono 
però condivisibili dalla comunità 
cristiana: il crocifisso non va 
strumentalizzato, né può esse-
re usato in alcuna battaglia; né 
contro alcuna persona. La sto-
ria lo ha insegnato. 
La rappresentazione della passio-
ne e della morte di Cristo, con-
centrata nel segno del crocifisso, 
nei secoli è divenuta anche un 
simbolo umano, culturale, oltre 
che religioso. Il crocifisso indi-
ca il prezzo pagato per crea-
re pace, giustizia, fraternità, 
accoglienza. È l’icona di chi 
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cittadini con aumenti che  saran-
no a due cifre, compresi cioè tra 
il 30% e il 40%. “Si profila una vera 
e propria stangata”, dice il Coda-
cons, “se consideriamo in 3 anni il 
tempo necessario perché il nuovo 
sistema vada a regime, alla fine di 
questo processo il rischio concre-
to è quello di un aumento medio 
del 30% delle tariffe dell’acqua”. 
A parere dell’Antitrust invece, os-
sia dell’autorità che vigila sull’os-
servanza  e sul rispetto di norme 
giuridiche poste a tutela della con-
correnza sui mercati economici,  
la liberalizzazione è positiva e  il 
provvedimento sulla liberalizzaio-
ne dei servizi pubblici e essenziali 
contenuto nel decreto Ronchi è 
«un buon provvedimento perché 
dà luogo a una liberalizzazione 
da tanto tempo da noi auspicata. 
L’acqua rimane un bene pubblico 
ma il servizio finalmente viene 
liberalizzato», grazie al meccani-
smo delle gare. Aggiunge ancora 
l’Antitrust che con questo prov-
vedimento «non si avrà necessa-
riamente una privatizzazione, ma 
si apre ai privati la possibilità di 
entrare nell’esercizio di questo 
servizio pubblico essenziale». La 

proprietà pubblica degli impianti, 
«rimane tale laddove è pubblica. 
Rimane da chiarire chi sarà l’au-
torità che dovrà verificare e stabi-
lire gli standard di qualità minimi 
essenziali e chi vigilerà sulle tarif-
fe».
A noi sembra che proprio queste 
due ultime osservazioni e cioè la 
vigilanza sulle tariffe e la fissazio-
ne di standard di qualità minimi 
essenziali, siano di fondamentale 
importanza perché solo con una 
corretta applicazione degli stessi 
si possono superare tutti i dubbi e 
le perplessità che, a buon diritto, 
il Codacons ha evidenziato. Solo 
allora anche il nostro giudizio po-
trà essere positivo.                 

Il Coordinatore del PdL
     Arch. Emanuela Comunello

liberalizzazioni nel settore dei 
servizi pubblici, tra cui l’erogazio-
ne dell’acqua. Contro il governo 
hanno votato 270 deputati.
Il testo del decreto, già approva-
to dal Senato, è stato definito un 
omnibus in quanto abbraccia una 
serie molto lunga di norme, che 
vanno dalla riforma dei servizi 
pubblici locali, agli spot telefo-
nici, alle norme sulla Tirrenia, 
anche se  sana una serie di infra-
zioni contestate dall’Ue al nostro 
Paese.
Ma come si esprimono su di esso 
il Ministro. il Codacons e l’Anti-
trust?
 Per il Ministro Ronchi “…l’acqua 
è un bene pubblico” e il “decreto 
non ne prevede la privatizzazio-
ne…….Nel provvedimento viene 
rafforzata la concezione che l’ac-
qua è un bene pubblico, indispen-
sabile. Si vogliono combattere i 
monopoli, le distorsioni, le ineffi-
cienze con l’obiettivo di garantire 
ai cittadini una qualità migliore e 
prezzi minori”.
Secondo il Codacons, ossia l’As-
sociazione a difesa dei consuma-
tori e dell’ambiente, la liberaliz-
zazione peserà sulle tasche dei 
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Il Crocifisso:“Poro Cristo”
Liberalizzazione acqua, 
fiducia della Camera

(testo dell’intervento del nostro gruppo  sulla mozione 
presentata dalla maggioranza sui crocifissi)
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RECAPITI ED ORARI DEI SERVIZI

UFFICI DEMOGRAFICI
Anagrafe, Stato civile, Elettorale, 
Leva e statistica
Tel. 0424.584170 - Fax 0424.584172
E-mail: anagrafe@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico del-
lo sportello:
MATTINA:
da lunedì e venerdì 09.00-12.30
POMERIGGIO:
Martedì e giovedì 17.00-18.15
Sabato 10.00-12.00 (solo per certifica-
zioni e carte d’identità)

UFFICIO COMMERCIO
Tel. 0424.584123 - Fax 0424.584126
E-mail: commercio@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Lunedì e venerdì 10.00-12.30
Martedì e giovedì 17.00-18.00

UFFICIO SEGRETERIA
Tel. 0424.584120 - Fax 0424.584126
E-mail: segreteria@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Lunedì e mercoledì 10.00-12.30
Martedì e giovedì 17.00-18.00
Venerdì 10.00-12.00

UFFICIO PROTOCOLLO E 
U.R.P.
(Ufficio Relazioni con il Pubblico)
Tel. 0424.584127 - Fax 0424.584165
E-mail: urp@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Da Lunedì a venerdì 09.00-12.15
Lunedì, martedì e giovedì 15.00-18.00

Servizi generali

UFFICIO RAGIONERIA
Tel. 0424.584130 - Fax 0424.581700
E-mail: ragioneria@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Lunedì 10.00-12.30
Martedì e giovedì 17.00-18.00
Venerdì 10.00-12.00

UFFICIO TRIBUTI
Tel. 0424.584130 - Fax 0424.581700
E-mail: tributi@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Lunedì 10.00-12.30
Martedì e giovedì 17.00-18.00
Venerdì 10.00-12.00

Servizi finanziari

UFFICIO INFORMATICA
Tel. 0424.584140
E-mail: info@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
solo su appuntamento

UFFICIO ECOLOGIA
Tel. 0424.584160 - Fax 0424.584198
E-mail: ecologia@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Lunedì, martedì, mercoledì e venerdì 
11.30-12.30
Giovedì 17.00-18.00

UFFICIO URBANISTICA
Tel. 0424.584150 - Fax 0424.584159
E-mail: urbanistica@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico
dello sportello:
Martedì 10.00-12.30
Giovedì 17.00-18.00
Venerdì 11.00-12.30

UFFICIO LAVORI PUBBLICI
Tel. 0424.584160 - Fax 0424.584198
E-mail: llpp@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Lunedì, martedì, mercoledì e venerdì 
11.30-12.30
Giovedì 17.00-18.00

Servizi tecnici

UFFICIO SERVIZI SOCIALI
Tel. 0424.584110 - Fax 0424.584112
E-mail: servizisociali@comune.rosa.vi.it
Assistenza Sociale: Tel. 0424.584113
Orario di apertura al pubblico:
Lunedì 09.00-12.30
Giovedì 16.00-18.00

ASILO NIDO “LA TARTARUGA”
Via A. Rigoni, 8 - 36027 Rosà (VI)
Tel./Fax  0424.581475
E-mail: asilonido@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Da lunedì a venerdì 07.30-18.00

Servizi sociali

UFFICIO LAVORI PUBBLICI
Reperibilità operai
Tel. 348.8085621

Piscina comunale “Delle Rose”
Via S. Bonaventura, Tel. 0424.582615 

Palazzetto dello sport
“Sole delle Alpi”
Via S. Bonaventura, Tel. 0424.85197

Impianti sportivi

UFFICIO POLIZIA LOCALE
Tel. 0424.584180 - Fax 0424.584183
Emergenze 348.8085627/8/9
E-mail: polizialocale@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Martedì 10.00-12.00
Giovedì 10.00-12.00
Sabato 10.00-12.00

Servizi polizia locale

BIBLIOTECA CIVICA
Via Roma, 3 - 36027 Rosà (VI)
Tel. 0424.584190 - Fax 0424.584165
bibliotecacomunale@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Da lunedì a giovedì 15.00-19.30
Venerdì 09.30-12.30 e 15.00 - 18.00

Servizi culturali

OSPEDALE S.BASSIANO
Centralino Tel. 0424.888111
Pronto Soccorso Tel. 118

CARABINIERI

DISTRETTO SOCIO
SANITARIO ROSÀ

POLIZIA

GUARDIA MEDICA ROSÀ

VIGILI DEL FUOCO
Caserma di Bassano Tel. 0424.228270
Pronto intervento Tel. 115

Viale dei Tigli - 36027 Rosà (VI)
 Tel. 0424.885728

Caserma di Bassano Tel. 0424.502600
Pronto intervento Tel. 113

Viale dei Tigli - 36027 Rosà (VI)
 Tel. 0424.885711/2/3

Caserma di Rosà Tel. 0424.85027
Pronto intervento Tel. 112

Numeri Utili
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Tutti i numeri
dei servizi principali




